



Presse-Information
BMW Motorrad Motorsport
30. Oktober 2017

BMW Pilot Carmelo Morales krönt sich in Spanien zum Champion.

- **Carmelo Morales sichert sich den Titel in der Spanish Championship CEV.**
- **Zwei weitere Podiumsplatzierungen beim Saisonfinale in Jerez.**
- **BMW gewinnt auch den Herstellertitel.**

Jerez de la Frontera. Die BMW Motorrad Motorsport Community kann in der erfolgreichen Saison 2017 den achten Titelgewinn eines BMW Fahrers feiern: Carmelo Morales (ESP) krönte sich in der Spanish Championship (CEV) zum Champion. Nach insgesamt acht Saisonrennen sicherte sich der BMW Fahrer aus dem Graphbikes easyRace SBK Team den Titel mit 166 Punkten und einem Vorsprung von 41 Zählern auf seinen nächsten Verfolger. Morales beendete alle Rennen dieser Saison auf dem Podium. In der Herstellerwertung der CEV ging der Titel ebenfalls an BMW.

Das Saisonfinale wurde in Jerez de la Frontera im Süden Spaniens ausgetragen. Morales und sein Graphbikes easyRace SBK Team konnten bereits am Samstag nach dem ersten der beiden Rennen feiern. Mit einem zweiten Platz auf dem Podium entschied der Spanier die Meisterschaft zu seinen Gunsten. Das letzte Rennen des Jahres am Sonntag beendete Morales erneut als Zweiter. Sein Teamkollege Vicente Kruger (CHI) fuhr als Achter und Zehnter ebenfalls in beiden Läufen in die Top-10. Punkte gingen auch an die beiden spanischen Fahrer des Teams Castromaroto Racing, Pedro Rodriguez (13. in Lauf eins) und Roberto Blazquez (15. und 14. Platz).

Carmelo Morales: „Ich bin überglücklich, da es kein einfaches Jahr war. Ich kam aus einem anderen Team, in dem ich viele Jahre lang gefahren bin, und ich wusste, dass die Umstellung schwierig wird. Wir alle haben die Saison über unser Maximum gegeben, und wir haben es geschafft, den Titel zu gewinnen. Ich bin dem Team und BMW sehr dankbar für das Vertrauen, das sie in mich gesetzt haben, und für ihre

BMW Motorrad Motorsport Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Unterstützung. Wir haben das Ziel erreicht, das wir uns gesteckt hatten, und das macht mich sehr glücklich.“

Pressekontakt.

BMW Sportkommunikation

Matthias Schepke

Tel.: +49 (0)151 601 90450

E-Mail: matthias.schepke@bmw.de

Media Website.

www.press.bmwgroup.com/deutschland

BMW Motorrad Motorsport im Web.

Website: www.bmw-motorrad-motorsport.com

Facebook: www.facebook.com/bmwgroupsports

Facebook: www.facebook.com/bmwmotorradmotorsport